

Valorisation de la vieille ville

Analyse de la vieille ville

Mandaté par le Conseil communal, le Réseau vieille ville de l'Association suisse pour l'aménagement national VLP-ASPAN a mené en 2017 une analyse de la ville de Fribourg centrée sur la vieille ville, notamment le quartier du Bourg et la rue de Lausanne.

Cette analyse va maintenant être présentée à la population.

Vous souhaitez en savoir plus?

Toutes les personnes intéressées par les résultats de cette analyse sont attendues le

mardi 26 juin à 19 heures 30, à la salle de la Grenette, place Notre-Dame 4

Le Conseil communal de la Ville de Fribourg et les experts du Réseau vieille ville de VLP-ASPAN seront présents pour exposer les résultats de l'enquête, revenir sur les projets en cours, répondre aux questions de la population et présenter la suite du processus.

Cette séance publique marque la première étape d'un processus participatif. Des groupes de suivi constitués de représentants des propriétaires, des commerçants, des habitants ainsi que de conseillers communaux et de membres de l'administration communale vont se mettre au travail. La présentation de la stratégie et des mesures pressenties est prévue pour l'été 2019.

Présentation publique

Par le Réseau vieille ville de
VLP-ASPAN,
en présence du Conseil communal

Mardi 26 juin
19h30
salle de la Grenette
Place Notre-Dame 4

